
　　　　令和6年5月17日発行

　　　　小田原市立下中小学校

　　　　保護者と教職員の会❀

　　　　運　営　委　員　会✐

   新PTA役員での活動が始まり、４月24日には第1回運営委員会が開催され、

★本部・常置委員会とその委員長・副委員長みなさんのご紹介です★

　🌱　本部　🌱

　『蒔かぬ種は生えぬ～心機（喜）一転！笑顔の

　　花を咲かせよう～』をテーマに、今年度はさら 　　  昨年同様、さくら連絡網にて『広報しもなか』

　に子どもたちの笑顔がみられるようにしていきた 　　を発行する予定です。

　いと思います！新年度・新学期・今年１年それぞ 　　　教職員のみなさまの紹介などを載せて参りま

　れが初めての事に挑戦していくにあたり、個々の 　　すので、ぜひご覧ください。

　努力を積み重ね、子どもたち・先生方・保護者・ 　　　1年間どうぞよろしくおねがいいたします。

　地域の方みんなで協力して種を蒔き芽を育て下中

　    昨年度でベルマーク等の回収は行われなくなり、

 イベント委員会　長・露木さん　副・市原さん

　　の整理となります。

　　　1年間よろしくお願い致します。

　  学校生活をより楽しくするお手伝いが出来れば

　　４月に配布・回収しました

『通学路危険箇所についてのアンケート』をもとに、 　　　今年度も『PTA自己申告書』を配付いたし

　　　スムーズに決められるよう活動してまいりま

　見守り活動にご協力をお願い致します。 　　すので、申告書のご提出にご協力お願い致します。

　引き続き、子どもたちが安全に登下校できるように

学区安全委員会　長・善波さん　副・西村さん

  　主にうっししーまつりの開催に向けて、

　となります。

　　ます。

　　いたします。

　　常置決め委員会　長・柳澤さん　副・小島さん

　運営・準備を進めていきます。

　改善要求を交通安全協会に伝えます。

       広報委員会　長・石塚さん　副・芳山さん

運営委員会だより
🌱令和6年度PTAテーマ🌱

蒔かぬ種は生えぬ～心機（喜）一転！笑顔の花を咲かせよう～

  年間活動計画や、本部・各常置委員会の活動報告等について話し合いました。

   この内容をもとに活動していきたいと考えておりますので、ご理解と

　新緑が目に鮮やかな季節となりました。

  ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

　に笑顔の花を咲かせていきたいと思います。

　　　今年度の活動は今まで回収したベルマーク等

  　１年間よろしくお願いします！

  　1年間よろしくお願いいたします。 　　みなさまのご検討、お力添えよろしくお願い

今年度は６月に常置委員と別に次年度の

　　推薦委員会　長・布施さん　副・角田さん

本部役員・会計監査へのご協力を募ります。

  ベルマーク委員会　長・小泉さん　副・藤井さん

　　今年度で委員会は終了となります。

 　 イベント委員としての活動は、今年で２年目

　と思っています。


